

Medienmitteilung

Aktionäre genehmigen alle Anträge der 84. ordentlichen Generalversammlung

- **Jahresrechnung und Konzernrechnung für das Geschäftsjahr 2016 genehmigt**
- **Aktionäre stimmen Ausschüttung einer ordentlichen Dividende von CHF 1.50 pro Aktie und einer Sonderdividende von CHF 3.00 pro Aktie zu**
- **Alle Mitglieder des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung entlastet**
- **Vergütung der Mitglieder des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung genehmigt**
- **Wiederwahl aller Mitglieder des Verwaltungsrats sowie Wahl des Verwaltungsratspräsidenten und der Mitglieder des Nominierungs- und Vergütungsausschusses**
- **Wiederwahl der Revisionsstelle und des unabhängigen Stimmrechtsvertreters**

Zürich, Schweiz, 23. März 2017 – DKSH, der führende Dienstleister für Marktexpansion mit Schwerpunkt Asien, gibt heute bekannt, dass die 84. ordentliche Generalversammlung der DKSH Holding AG allen Anträgen des Verwaltungsrats zugestimmt hat. Insgesamt nahmen 236 Aktionäre an der Generalversammlung teil. Dies entspricht 84.3% des gesamten Aktienkapitals.

Die Aktionäre genehmigten die Jahresrechnung und die Konzernrechnung für das Geschäftsjahr 2016 sowie die Verwendung des Bilanzgewinns 2016.

Der Antrag zur Ausschüttung der ordentlichen Dividende von CHF 1.50 pro Aktie (Gesamtbetrag: CHF 97.6 Millionen) sowie einer Sonderdividende von CHF 3.00 pro Aktie (Gesamtbetrag: CHF 195.1 Millionen) wurde von den Aktionären gutgeheissen. Die Auszahlung erfolgt somit ab dem 29. März 2017.

Die Generalversammlung entlastete alle Mitglieder des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung für das Geschäftsjahr 2016. Die maximale Vergütung der Mitglieder des Verwaltungsrats für 2017 und der Geschäftsleitung für 2018 wurde genehmigt.

Sämtliche Verwaltungsräte von DKSH – namentlich Adrian T. Keller, Rainer-Marc Frey, Dr. Frank Ch. Gulich, David Kamenetzky, Andreas W. Keller, Robert Peugeot, Dr. Theo Siegert, Dr. Hans Christoph Tanner und Dr. Jörg Wolle – wurden für eine weitere Amtszeit bis zum Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlung wiedergewählt.

Dr. Jörg Wolle wurde für dieselbe Amtszeit zum Präsidenten des Verwaltungsrats gewählt. Zudem ernannte der Verwaltungsrat Adrian T. Keller zum Ehrenpräsidenten.

Adrian T. Keller wurde zusammen mit den bisherigen Mitgliedern Dr. Frank Ch. Gulich und Robert Peugeot in den Nominierungs- und Vergütungsausschuss gewählt.

Als Revisionsstelle wurde die Ernst & Young AG in Zürich für das Geschäftsjahr 2017 bestätigt. Ernst A. Widmer wurde als unabhängiger Stimmrechtsvertreter für eine Amtsdauer bis zum Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlung bestimmt.

Im Rahmen der Generalversammlung sagte der neue Verwaltungsratspräsident von DKSH, Dr. Jörg Wolle: „Wir haben uns im vergangenen Jahr in einem herausfordernden Marktumfeld anspruchsvolle Ziele gesteckt und diese nicht nur erreicht, sondern übertroffen. Das Rekordjahr 2016 ist eine hervorragende Leistung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die wir uns hart erarbeitet haben. Das gute Resultat bestätigt die Robustheit unseres Geschäftsmodells. In der gezielten Umsetzung unserer bewährten Strategie zählen wir auf Kontinuität. Als klarer Marktführer in Asien können wir die Wechsel an der Spitze unseres Unternehmens aus einer Position grosser Stärke durchführen und sind überzeugt, auch in Zukunft nachhaltig profitabel zu wachsen.“

Wie bereits Ende 2016 kommuniziert, setzt sich nach Abschluss der heutigen Generalversammlung das **DKSH Executive Board** wie folgt zusammen:

- Stefan Butz, Chief Executive Officer (CEO): Verantwortung für das gesamte operative Geschäft
- Bernhard Schmitt, Chief Financial Officer (CFO)
- Martina Ludescher, Chief Commercial Officer (CCO)
- Stephen Ferraby, Head Corporate Affairs & Strategic Investments

Das **DKSH Group Management** besteht aus folgenden Mitgliedern:

- Andrew Frye, Head Business Unit Healthcare
- Thomas Sul, Co-Head Business Unit Performance Materials
- Dr. Natale Capri, Co-Head Business Unit Performance Materials
- Hanno Elbraechter, Head Business Unit Technology
- Christopher Pollard, Head Supply Chain Management

Weitere Informationen zum DKSH-Management sind verfügbar unter [Executive Board](#) und [Group Management](#).

Profil DKSH

DKSH ist das führende Unternehmen im Bereich Marktexpansionsdienstleistungen mit Schwerpunkt Asien. Wie der Begriff „Marktexpansionsdienstleistungen“ sagt, ist DKSH ein Dienstleister, der anderen Unternehmen und Marken dabei hilft, in neue oder bereits existierende Märkte zu expandieren. DKSH, seit 2012 an der SIX Swiss Exchange kotiert, ist weltweit tätig und hat den Hauptsitz in Zürich. Mit 780 Niederlassungen in 36 Ländern – 750 davon in Asien – und 30,320 Mitarbeitern hat DKSH im Geschäftsjahr 2016 einen Nettoumsatz von CHF 10.5 Milliarden erwirtschaftet.

Das Unternehmen bietet massgeschneiderte, integrierte Lösungen im Bereich Sourcing, Marketing, Vertrieb, Distribution sowie Kunden- und Reparaturdienst an. DKSH stellt seinen Geschäftspartnern fachliche Expertise sowie eine gut eingespielte Infrastruktur vor Ort zur Verfügung und kann auf ein umfassendes Distributionsnetzwerk zurückgreifen. Die Geschäftsaktivitäten sind in vier spezialisierte Geschäftseinheiten gegliedert, die die industriespezifischen Kompetenzfelder von DKSH widerspiegeln: Konsumgüter, Pharma, Spezialrohstoffe und Technologie.

DKSH wurde 1865 gegründet. Als Schweizer Unternehmen ist DKSH aufgrund der langen Firmentradition tief im asiatischen Raum verwurzelt.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

DKSH Holding Ltd.

Till Leisner
Head, Group Investor & Media Relations
Telefon +41 44 386 7315
till.leisner@dksh.com

Dominique Nadelhofer
Manager, Group Media Relations
Telefon +41 44 386 7228
dominique.nadelhofer@dksh.com